

Les collégiennes sensibilisées aux métiers scientifiques



Deux marraines, Christelle Refloc'h-Core et Solène Avignon (à droite) ont échangé avec les collégiennes de 4e et 3e.

Dans le cadre de l'opération « Sciences de l'ingénieur au féminin », des élèves du collège Pensivy ont rencontré, la semaine dernière, des femmes ingénieures.

Jean-Paul Aurrière, le principal de l'établissement, a mis en place cette animation afin de sensibiliser les jeunes filles aux métiers et carrières industriels et scientifiques. **« Cette action s'est inscrite dans le parcours avenir, qui fait partie intégrante du projet d'établissement. On constate que très peu de jeunes femmes choisissent ces filières ayant trop d'idées reçues. Cela les éloigne pourtant de métiers passionnants et les prive aussi de carrières évolutives où elles pourraient assumer des responsabilités. Il est donc essentiel de les informer, en amont de leur orientation. »**

Cette journée était destinée à susciter des vocations.